

Die TTF Herren I sind weiter in der Erfolgsspur, diesmal gewannen sie in Oberderdingen gegen die dortige Dritte recht sicher mit 9:3. Die Doppel endeten mit einem 2:1 für die TTfler wobei Marcel Rusnak/Jakob Seemann Holger Lang/Stefan Heimberger 3:1 bezwangen und Jochen Boger/Christof Müller mit 3:2 Stefan Treffinger/Michael Autenrieth schlugen. Richard Könnel/Jens Albrecht verloren gegen Andy Rönfeldt/Claus Angermaier. Marcel Rusnak bewies auch diesmal wieder seine Stärke und bezwang im ersten Spitzenduell Andy Rönfeldt knapp 3:2. Könnel scheint noch nicht so richtig in der A-Klasse angekommen zu sein, er verlor sein Match 1:3 gegen die Nr. 1 der Heimmannschaft Claus Angermaier 1:3. Das 4:2 aus Ötisheimer Sicht machte Seemann mit 3:2 über Lang. Boger fand dann nicht das richtige Konzept beim 0:3 gegen Treffinger und damit 4:3. Danach lief aber die TTF Maschine, Müller lieferte ein glattes 3:0 über Heimberger, Albrecht holte sich sein Einzel mit 3:0 gegen Autenrieth und Könnel hatte sich gut erholt und kam zu einem 3:2 über Rönfeldt. Mit dem 7:3 Vorsprung im Rücken machte Rusnak ein tolles 3:0 über Angermaier. Den neunten und damit Gewinnzähler kam durch Boger ein, er besiegte Lang 3:1. Nach diesem zweiten Spieltag hat sich das Team schon mal in der Spitzenposition etabliert.

Einen „Knaller“ lieferten die Senioren 60 mit dem 6:1 über SV Salamander Kornwestheim ab. War schon das Remis gegen Kleinsachsenheim eine Überraschung, kommt dieser hohe Erfolg einer kleinen Sensation gleich. Kornwestheim kam ohne Ex-bundesligist Turzo angereist und TTF musste auf Könnel verzichten, so gesehen waren beide Teams gleich „geschwächt“. Schon das 2:0 in den Doppeln ließ aufhorchen, Liefke /Herbert Mahler kamen zu einem 3:1 über Kipp/Weimer und Schneider/Theuer drehten noch ein 0:2 zu einem 3:2 Sieg. Liefke ließ dann Kipp beim 3:0 keine Chance und Mahler verlor nach starkem Spiel Schulz im fünften Satz mit 10:12. Rudi Schneider schon auf der Verliererstraße holte sich nach 0:2 Rückstand den dritten Satz gegen Weimer mit 13:11 und brachte sein Match noch mit 3:2 nach Hause. Theuer „erschoss“ Stiegel mit 3:1 und Liefke war nach einem 0:2 in den Sätzen plötzlich hellwach und knackte auch die „Nuß“ Schulz noch mit 3:2 und das 6:1 stand fest!

Bei den Jungen U18 mußte sich die Zweitvertretung gegen die Dritte vom TSV Zaisersweiher 4:6 geschlagen geben. Peskos/Palasciano kamen zum Doppelsieg und Peskos verbuchte auch einen Einzelerfolg.

Zweimal war Niklas Benzenhöfer erfolgreich!

Besser machten es die Jungen U 18 I mit einem 6:3 über SP-VGG Mönshausen. Bürkle/Hornung und Runchina/Gutjahr besorgten schon in den Doppeln für einen 2:0 Vorsprung. Runchina und Bürkle bezogen in den beiden ersten Einzeln jeweils eine Niederlage und die Gäste egalisierten damit zum 2:2. das 4:2 kam durch Siege von Hornung wie Culjak ein. Die Gäste kamen nochmals näher heran als Runchina sein zweites Match vergab. Bürkle machte dann mit 3:2 über Muthian das 5:3 und Hornung band mit einem 3:0 über Bader den Sack vollends zu.